



GOBIERNO DE LA  
**REPÚBLICA DOMINICANA**  
**DEFENSA CIVIL**

**DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES**

**PUBLICACIONES OFICIALES  
CORRESPONDIENTES AL MES DE AGOSTO DE 2021**

**En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:**

- Dirección ejecutiva Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades de la provincia Santiago a gobernadora
- ¡Defensa Civil es clave en la planificación estratégica territorial de Santiago!
- Representantes JICA visitan instalaciones de la Defensa Civil
- ¡CUÁNTAS EXPERIENCIAS VIVIDAS DON LALÍN! Es voluntario de la Defensa Civil desde 1966
- “Jornada nocturna de vacunación”; Defensa Civil inocula 400 personas contra el COVID-19 en la capital
- Defensa Civil y Santiago Solidario inician censo en zonas vulnerables
- Defensa Civil está en sesión permanente ante tormenta Fred
- Tormenta Fred: Defensa Civil realiza labores preventivas y de respuesta tras paso del fenómeno
- Defensa Civil garantiza asistencia a familias albergadas
- Defensa Civil busca adolescente desaparecido en Santo Domingo Norte
- Defensa Civil suma más de 1,000 iglesias cristianas como albergues ante depresión tropical Grace
- Director Juan Salas visita personas albergadas tras efectos depresión tropical Grace
- Diputados reconocen labor de respuesta de la Defensa Civil ante fenómeno Grace
- DC recibe visita de José Holguín, viceministro de Monitoreo y Coordinación Gubernamental
- Director ejecutivo Juan Salas, visita embajador de China en el país, Zhang Run
- CONEP busca sincronizar estrategias de trabajo con CNE y Defensa Civil
- ¡100 días! Defensa Civil busca lograr una institución más preparada y cercana al territorio

**Viancamely Alcántara**

Encargada del Departamento de Comunicaciones.



***¡Nos preparamos para servir!***



# Defensa Civil República Dominicana

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Dirección ejecutiva Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades de la provincia Santiago a gobernadora

Artículo

Más noticias

## Dirección ejecutiva Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades de la provincia Santiago a gobernadora

5 / Agosto / 2021

**Santiago de los Caballeros.-** La Dirección Ejecutiva de la Defensa Civil, entregó este miércoles el "Perfil de Vulnerabilidades de Múltiples Amenazas de la provincia Santiago" a la gobernadora, Rosa Santos, quien preside el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (PMR) de esa localidad.

La entrega formal la hizo el director de la institución de socorro, Juan Salas, quien afirmó que esta se hace con el propósito de mitigar los riesgos de desastres en esta provincia, ante la ocurrencia de una emergencia y de cara a la temporada de huracanes 2021.

Detalló que la Defensa Civil, en calidad de miembro de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), se ha valido de esta moderna herramienta que sistematiza las amenazas y vulnerabilidades de cada provincia, tras agrupar informaciones facilitadas por las instituciones de la CNE que tienen presencia activa en el sistema.

"Este documento fue preparado por técnicos del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), para facilitar la toma de decisiones frente a los fenómenos adversos que representan un peligro para las poblaciones más vulnerables", dijo el director Salas.

De su lado la gobernadora Santos, agradeció la entrega del levantamiento que calificó como imprescindible para preservar vidas. Felicitó además al personal naranja, por su disposición de ayudar y estar siempre al servicio del país.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ ¡Defensa Civil es clave en la planificación estratégica territorial de Santiago!

Artículo

Más noticias

## ¡Defensa Civil es clave en la planificación estratégica territorial de Santiago!

5 / Agosto / 2021

Este miércoles el director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, conoció el Plan Estratégico de Santiago 2030 del Consejo para el Desarrollo Estratégico de Santiago (CDES), una entidad no lucrativa que agrupa a más de 60 instituciones y organizaciones de todos los sectores de la sociedad para planificar y articular proyectos de impacto social en beneficio de esa provincia.

El vicepresidente y el director del CDES, Benito Ferreiras y Reynaldo Peguero, respectivamente, abordaron los proyectos que incluye el plan en materia de gestión de riesgos y cambio climático, al tiempo de resaltar el apoyo que ha brindado la Defensa Civil de Santiago en el levantamiento de informaciones del territorio para su elaboración.

De su lado, Salas presentó el "Perfil de Vulnerabilidades de Múltiples Amenazas de la provincia Santiago", preparado por el Sistema Integrado Nacional de Información (SINI) de la Comisión Nacional de Emergencias.

Las autoridades del CDES se comprometieron a revisar el documento con miras a incorporarlo en la nueva edición de la agenda oficial de Santiago.

El director Salas estuvo acompañado por una comisión de la Defensa Civil, integrada por Bernardo Rodríguez, subdirector ejecutivo; Coronel Rubén Frontal, subdirector nacional y encargado del SINI; Francisco Arias, director provincial en Santiago; Wagner Gomera, encargado del Departamento Financiero; Viancamely Alcántara, encargada del Departamento de Comunicaciones y Starlin Martínez, encargado de la División de Voluntarios.

El encuentro se efectuó en la sede del Edificio Empresarial de Santiago.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)  
/ Representantes JICA visitan instalaciones de la Defensa Civil

 Artículo

 Más noticias

## Representantes JICA visitan instalaciones de la Defensa Civil

5 / Agosto / 2021

**Santo Domingo.-** Este jueves la Defensa Civil dominicana recibió la visita del señor Kondo Takayuki, representante en el país de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA).

El señor Takayuki y sus acompañantes fueron recibidos por el director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, quien agradeció al funcionario japonés por las valiosas donaciones que ha realizado ese país asiático, con la finalidad de fortalecer la gestión de riesgos en República Dominicana y mejorar la capacidad de respuesta ante una emergencia.

Luego de las conversaciones, realizaron un recorrido por las instalaciones de la institución de socorro, donde pudieron conocer cómo opera el Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos (ESNAGERI), la Sala de Situación, al igual que el personal técnico, rescatista, brigadista, médicos y paramédicos con que cuenta la institución.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ ¡CUÁNTAS EXPERIENCIAS VIVIDAS DON LALÍN! Es voluntario de la Defensa Civil desde 1966

Artículo

Más noticias

**¡CUÁNTAS EXPERIENCIAS VIVIDAS DON LALÍN! Es voluntario de la Defensa Civil desde 1966**

**4 / Agosto / 2021**

Durante su visita a Santiago el director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, llegó hasta el hogar de Eladio Domingo Guzmán, conocido cariñosamente como "Lalín" uno de nuestros Héroes Naranja, que por más de 55 años se ha entregado en cuerpo y alma a servir y ayudar a los demás.

Nos cuenta que es radio aficionado desde pequeño y aún lo sigue siendo, logrando a sus 80 años, acumular grandes experiencias en esa área indispensable para mantener la comunicación en momentos de emergencia.

El director Salas valoró la acogida brindada por "Lalín" y su familia, al tiempo de agradecer por tanto amor, entrega y voluntad de servicio, al hombre que se le puede considerar como uno de los fundadores de la protección civil en República Dominicana.

**¡LARGA VIDA DON LALÍN!**



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ "Jornada nocturna de vacunación"; Defensa Civil inocula 400 personas contra el COVID-19 en la capital

Artículo

Más noticias

## "Jornada nocturna de vacunación"; Defensa Civil inocula 400 personas contra el COVID-19 en la capital

9 / Agosto / 2021

**Santo Domingo.-** Con el objetivo de seguir apoyando los esfuerzos que realiza el Gobierno dominicano para lograr la inmunidad colectiva, la Defensa Civil inoculó un total de 400 personas, tras participar activamente este fin de semana, en la jornada nocturna de vacunación contra el COVID-19, que ejecutó el Gabinete de Salud, coordinado por la vicepresidenta de la República, Raquel Peña.

El personal naranja se instaló a las afueras de algunos centros de diversión nocturnos y parques ubicados en la avenida Winston Churchill con Sarasota, Zona Colonia y la avenida Tiradentes en el Distrito Nacional, el viernes 6, sábado 7 y domingo 8 de este mes, respectivamente.

Las labores de los médicos, paramédicos y personal de operaciones, fueron supervisadas por el director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, quien indicó que este operativo forma parte de un plan piloto, que se realiza de manera continua y en el que se aplican todas las dosis, incluyendo la de refuerzo.

Destacó la importancia de este tipo de jornadas, que lleva la dosis anticovid hasta aquellas personas que no han podido adquirirla durante el día, ya sea por su horario laboral u otras circunstancias que se lo impidan.

De su lado la doctora Yohanna Leyba, encargada del Departamento Médico del organismo, aclaró que la instalación de puestos de vacunación cerca de centros de diversión nocturnos, responde a la necesidad de romper con el mito de que "si tomas alcohol no puedes inocularte".



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil y Santiago Solidario inician censo en zonas vulnerables

 Artículo

 Más noticias

## Defensa Civil y Santiago Solidario inician censo en zonas vulnerables

10 / Agosto / 2021

**Santiago de los Caballeros.-** El Departamento de Albergues de la Defensa Civil en Santiago, auxiliado por la Corporación Ciudadana Santiago Solidario y la Gobernación Provincial, inició este lunes el proceso de censo de las zonas vulnerables geo-referenciadas e identificadas.

Los voluntarios naranja visitan las viviendas ubicadas en la zona roja, amarilla y verde, en el operativo que tendrá una duración aproximada de 15 días en la primera fase.

Con el censo se busca determinar además la cantidad de personas que se han vacunado y que habitan en zonas de riesgo de la "Ciudad Corazón".



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil está en sesión permanente ante tormenta Fred

Artículo

Más noticias

## Defensa Civil está en sesión permanente ante tormenta Fred

11 / Agosto / 2021

Santo Domingo.- La Defensa Civil realiza desde la noche de este martes **perifoneos preventivos** y verificación de los albergues que podrían ser utilizados en caso de evacuaciones en zonas vulnerables de las provincias que se encuentran bajo alerta, ante el paso de la tormenta tropical Fred.

La información la dio a conocer el director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, quien expresó que la Defensa Civil está en **sesión permanente**, para cumplir con el mandato del presidente Luis Abinader, de **preservar la vida y la propiedad de los ciudadanos y ciudadanas ante cualquier emergencia que pudiera presentarse**.

Informó que la Defensa Civil, como responsable de la mesa sectorial de los centros colectivos albergues, coordina junto a otras instituciones las acciones para la habilitación de los mismos tomando en consideración los protocolos por COVID-19, así como también para la adecuada recepción de ayudas que se requiera para los afectados.

En ese sentido, indicó que **hay unos 2 mil 405 albergues disponibles**, con una capacidad de alojamiento para 600 mil personas, y que al nivel territorial los directores provinciales han activado sus planes de contingencia ante inundaciones, conjuntamente con las entidades que conforman los Comités Provinciales y Municipales de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastre (C-PMR).

“Ayer sostuvimos una reunión con los directores provinciales y se exhortó que estos Comités PMR, que presiden las gobernadoras y los alcaldes, se apoyen en los lineamientos que definen los perfiles de vulnerabilidades territoriales, levantados por técnicos del Sistema Integrado



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Tormenta Fred: Defensa Civil realiza labores preventivas y de respuesta tras paso del fenómeno

 Artículo

 Más noticias

## Tormenta Fred: Defensa Civil realiza labores preventivas y de respuesta tras paso del fenómeno

11 / Agosto / 2021

**Santo Domingo.-** Personal de la Defensa Civil Dominicana realizó desde tempranas horas del miércoles varias acciones preventivas y de respuesta con miras a proteger la vida y propiedades de la ciudadanía, ante los efectos de la tormenta tropical Fred sobre el país.

El personal naranja se movilizó hacia los sectores La Lila y El Dique en Santo Domingo Este, dos de los más vulnerables debido a su cercanía con el río Ozama, donde realizaron perifoneos preventivos y orientaron a la población sobre cómo y hacia dónde dirigirse en caso de una emergencia.

Tras un recorrido por la Avenida España y los sectores Ensanche Ozama y Los Mameyes de la localidad, trabajaron en el corte y remoción de varios árboles que cayeron producto de los vientos y lluvias que trajo consigo la fenómeno atmosférico.

La supervisión de zonas vulnerables fue otra de las acciones que ejecutaron, en coordinación con el director ejecutivo de la institución, Juan Salas, quien explicó que esta medida fue extensiva a las 32 provincias del país.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil garantiza asistencia a familias albergadas

 Artículo

 Más noticias

## Defensa Civil garantiza asistencia a familias albergadas

12 / Agosto / 2021

62 personas permanecen en 3 albergues de San Cristóbal y el Distrito Nacional.

**Santo Domingo.-** La Defensa Civil trabaja de forma conjunta con otras instituciones para garantizar una asistencia oportuna a las familias albergadas, tras el paso de la Tormenta Fred sobre el país.

El director ejecutivo del organismo, Juan Salas, indicó que los lugares de acogida temporal fueron activados desde la mesa sectorial de albergues que coordina la institución, en la que también participan los ministerios de Salud Pública, Defensa, de la Mujer, Interior y Policía, Plan de Asistencia Social de la Presidencia, Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (CONANI), Consejo Nacional de las Personas con Discapacidad, entre otras.

“Hemos estado coordinando con las autoridades de estas entidades, para llevar oportunas ayudas a las familias afectadas por inundaciones y deslizamientos de tierra y que han tenido que ser trasladadas a centros colectivos (albergues)” dijo Salas.

En ese sentido, señaló que la mañana de este jueves, personal de la institución entregó raciones de alimentos y colchones de Plan Social a 48 personas albergadas en la Escuela El Túnel de Capotillo.

Asimismo, dijo que en horas de la noche del miércoles se trasladó a San Cristóbal para supervisar los albergues que se activaron con dos familias en el Centro Comunal Manuel Montero de Moscú y la estación 12 de la Defensa Civil.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil busca adolescente desaparecido en Santo Domingo Norte

 Artículo

 Más noticias

## Defensa Civil busca adolescente desaparecido en Santo Domingo Norte

13 / Agosto / 2021

**Santo Domingo.-** Personal de la Defensa Civil está en la búsqueda de un adolescente de 16 años, reportado como desaparecido ayer por sus familiares cuando, junto a un grupo de amigos, acudió a bañarse en el tramo del río Yaguasa que pasa por el Parque Nacional Mirador Norte, en Santo Domingo Norte.

El director ejecutivo, Juan Salas, dijo que la institución emplea todos sus esfuerzos para la búsqueda del joven desde el momento en el que la Sala de Situación recibió el reporte pasadas las 7 de la noche del jueves.

Señaló que desde tempranas horas de este viernes instruyó a que se reforzara ese operativo con unidades especializadas en rescate acuático de la sede central y el municipio Santo Domingo Este.

De su lado el encargado de Operaciones, Delfin Rodríguez, explicó que en situaciones como éstas la primera respuesta la da el Cuerpo de Bomberos local, bajo la dirección de la Alcaldía, y que la Defensa Civil acompaña las operaciones.

“Fuimos notificados a las 7:45 de la noche e inmediatamente se mandó al equipo local de la Defensa Civil para las labores de búsqueda y localización, pese a que después de que oscurece se detienen ese tipo de labores para preservar la vida de los rescatistas” dijo Rodríguez.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil suma más de 1,000 iglesias cristianas como albergues ante depresión tropical Grace

Artículo

Más noticias

## Defensa Civil suma más de 1,000 iglesias cristianas como albergues ante depresión tropical Grace 15 / Agosto / 2021

**Santo Domingo.-** La Defensa Civil Dominicana inició un acercamiento y conversación con la Oficina de Enlaces de Iglesias Evangélicas ante el Poder Ejecutivo, la cual agrupa decenas de concilios, para que sus miles de locales puedan ser utilizados como albergues en caso de ser necesario, ante el paso de la depresión tropical Grace por el país.

El anuncio fue emitido este domingo por el director ejecutivo del organismo de socorro, Juan Salas y el enlace de iglesias evangélicas ante el Gobierno, pastor Dio Astacio, quien se hizo acompañar de los representantes de varias de esas instituciones cristianas.

“Se trata de un primer acercamiento para posteriormente firmar un acuerdo estratégico con este sector, para que sus miembros puedan involucrarse como voluntarios en el territorio, siendo administradores de aquellos lugares religiosos que se habilitarían como albergues temporales” indicó Salas.

Manifestó que esto fortalecerá el rol de la Defensa Civil como responsable de la activación de los albergues a nivel nacional, y que éstos se sumarán a los 2,405 lugares que ya se tienen identificados.

“Estamos hablando de lugares seguros y confiables donde podemos llevar las familias afectadas” dijo.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Director Juan Salas visita personas albergadas tras efectos depresión tropical Grace

Artículo

Más noticias

## Director Juan Salas visita personas albergadas tras efectos depresión tropical Grace

16 / Agosto / 2021

**Santo Domingo.-** Nuestro director ejecutivo, Juan Salas, visitó la mañana de este lunes, a varias personas que fueron afectadas por los efectos de la depresión tropical Grace.

Salas llegó a la escuela básica Elvira de Mendoza, en Santo Domingo Este, donde hasta el momento hay 10 personas albergadas.

Luego se dirigió a la Escuela El Túnel de Capotillo, en el Distrito Nacional; aquí unas 16 personas fueron acogidas.

El director del organismo de socorro, informó que coordinan con las autoridades de las entidades que conforman la mesa sectorial, desde donde se activan los centros colectivos (albergues), para llevar oportunas ayudas a las familias afectadas por el fenómeno atmosférico.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Diputados reconocen labor de respuesta de la Defensa Civil ante fenómeno Grace

Artículo

Más noticias

## Diputados reconocen labor de respuesta de la Defensa Civil ante fenómeno Grace

17 / Agosto / 2021

**Santo Domingo.-** Como una forma de respaldar las labores que realiza la Defensa Civil, ante el paso de la depresión tropical Grace, una comisión de Diputados, encabezada por su presidente Alfredo Pacheco, visitó este lunes las instalaciones del organismo de socorro.

Los congresistas fueron recibidos por el director ejecutivo, Juan Salas, quien les agradeció el gesto de llegar hasta el organismo, con el objetivo de estar al tanto sobre la situación meteorológica que vive el país, a causa del fenómeno atmosférico.

En ese sentido, Salas detalló a los legisladores, las acciones preventivas y de respuesta que realiza el personal naranja con miras a preservar vidas y propiedades de los habitantes en zonas de alto riesgo, tal y como lo ha pedido el Gobierno central.

Dentro de las acciones resaltó la articulación de la Defensa Civil con todas las instituciones que forman parte de los Comités de Prevención y Respuesta ante Desastres (C-PMR); verificación de zonas vulnerables, de todas las periferias, evacuaciones preventivas y habilitación de albergues, gestionando ayudas para los afectados.

Señaló que una pieza importante en el trabajo coordinado de los C-PMR, para actuar en beneficio de la ciudadanía, es el perfil de vulnerabilidades de múltiples amenazas territorial, que la Defensa Civil ha entregado a varias provincias del país.

En ese sentido, aprovechó el escenario para hacer entrega de un ejemplar de la provincia Bahoruco, a la vicepresidenta de la Cámara de Diputados y representante de esa provincia, Olfanny Méndez.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ DC recibe visita de José Holguín, viceministro de Monitoreo y Coordinación Gubernamental

 Artículo

 Más noticias

**DC recibe visita de José Holguín, viceministro de Monitoreo y Coordinación Gubernamental**

**19 / Agosto / 2021**

**Santo Domingo.-** Con la finalidad de intercambiar ideas e impresiones sobre gestión de riesgo, políticas públicas y la importancia de fortalecer la integración de todos los actores del Sistema Nacional de Emergencias, el director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, recibió este jueves la visita del viceministro de Monitoreo y Coordinación Gubernamental del Ministerio de la Presidencia, José Ramón Holguín Brito.

El director Salas destacó la importancia de este acercamiento, debido a que en lo adelante, trabajarán acciones conjuntas, enfocadas en identificar políticas que ayuden en el fortalecimiento de la gestión integral del riesgo en el país.

Tras la reunión de trabajo, el viceministro Holguín y sus acompañantes, pudieron conocer las instalaciones del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), un moderno centro de monitoreo con que cuenta la Comisión Nacional de Emergencias.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Director ejecutivo Juan Salas, visita embajador de China en el país, Zhang Run

Artículo

Más noticias

**Director ejecutivo Juan Salas, visita embajador de China en el país, Zhang Run**

**24 / Agosto / 2021**

**Santo Domingo.-** Con la finalidad de estrechar lazos de amistad y cooperación con la República Popular China, nuestro director ejecutivo, Juan Salas, visitó la mañana de este martes al honorable embajador de esa nación en nuestro país, el señor Zhang Run.

En el encuentro, que se realizó en las instalaciones de la Embajada China, fueron intercambiadas ideas y algunas de las experiencias en materia de protección civil y asistencia humanitaria, que por décadas ha enfrentado el pueblo asiático.

El director Salas aprovechó la oportunidad para exponer el valor del voluntariado, las nuevas tecnologías y la articulación en las comunidades, como estrategia base en la respuesta ante desastres.

En la visita también participaron el subdirector ejecutivo del organismo de socorro, Bernardo Rodríguez, además de los encargados de los departamentos Planificación y Desarrollo y Administrativo Financiero, Gregorio Rosario y Wagner Gomera, respectivamente.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ CONEP busca sincronizar estrategias de trabajo con CNE y Defensa Civil

Artículo

Más noticias

## CONEP busca sincronizar estrategias de trabajo con CNE y Defensa Civil

27 / Agosto / 2021

**Santo Domingo.-** Este jueves recibimos en nuestras instalaciones a los miembros del Comité de Gestión Integral del Riesgo de Desastres del Consejo Nacional de la Empresa Privada (CONEP), quienes buscan sincronizar sus planes y estrategias de trabajo con la Comisión Nacional de Emergencias, presidida por nuestro director ejecutivo, Juan Salas.

Participaron el Vicepresidente Ejecutivo del Conep, Cesar Dargam, los directores Rafael Ernesto Izquierdo (Coordinador del Comité) y Lucille Houellemont; así como otros representantes de las empresas que lo conforman.

El encuentro se realizó en las instalaciones del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI).



# Defensa Civil República Dominicana

( / )



Está aquí: / Inicio ( / ) / Noticias (/noticias)

/ ¡100 días! Defensa Civil busca lograr una institución más preparada y cercana al territorio

 Artículo Más noticias**¡100 días! Defensa Civil busca lograr una institución más preparada y cercana al territorio****27 / Agosto / 2021***Al cumplir sus primeros 100 días de gestión pasa balance y expone su plan estratégico.*

**Santo Domingo.-** El pasado mes de mayo inició una nueva gestión en la Dirección Ejecutiva de la Defensa Civil, encabezada por Juan Salas, quien junto a un equipo de grandes profesionales, tiene la visión de convertir la institución en una más cercana al territorio y con una mayor preparación, para seguir cumpliendo con el rol de salvaguardar vidas y propiedades de la población, ante la ocurrencia de una emergencia.

Al rendir un informe de los primeros 100 días de su gestión, indicó que se trazaron como pilares estratégicos el fortalecimiento institucional, la coordinación para la gestión del riesgo local, y la eficaz actuación preventiva y de respuesta ante emergencias y desastres, alineados a la política de protección de la ciudadanía, del presidente de la República, Luis Abinader.

Sin embargo, manifestó que le tocó asumir en medio de una situación sin precedentes, como la pandemia por COVID-19, por lo que sus primeras acciones estuvieron enfocadas en apoyar activamente el Plan Nacional de Vacunación del Gobierno, a través de su Gabinete de Salud.

En ese sentido, dispuso la integración del personal médico y operativo a las jornadas para vacunar, además de realizar labores de orientación, traslado de personas hasta los centros, organización de las filas para evitar aglomeración y registro.